



Ein Kreis hat sich geschlossen. Wir haben die schmerzliche Pflicht mitzuteilen, dass der letzte noch lebende Spieler der ZSC-Meistermannschaft von 1949

Heinz Hinterkircher

13. April 1923 – 27. März 2023

nach einem langen und erfüllten Leben, kurz vor seinem hundertsten Geburtstag von uns gegangen ist. Er trug von 1941 bis 1956 die Farben des Zürcher SC und gewann mit dem Team 1944 und 1945 den Spengler-Cup. Er wurde über dreissig Mal für Einsätze mit der Nationalmannschaft aufgeboden. Nach seinem Rücktritt als Aktiver blieb er bis zuletzt mit dem Club verbunden und durfte noch die Einweihung der Swiss Life Arena miterleben.

Der Zürcher Schlittschuh-Club entbietet den Angehörigen sein herzliches Beileid und wird Heinz Hinterkircher ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Abdankung findet am Donnerstag, 13. April 2023, um 14.00 Uhr in der

Katholischen Kirche Heilig Geist
Limmattalstrasse 146, 8049 Zürich – Höngg, statt.

Zürcher Schlittschuh-Club

ZSC Lions

Der Vorstand

Die Geschäftsleitung